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Новости z

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

прогНоз погоды z

 Четверг, 21 января: ночью -21°С, днём 
-12°C, ветер  южный 4 м/с, давление 
760 мм рт. ст. 
Пятница, 22 января: ночью -3°С, днём 
+2°C, ветер юго-западный 5 м/с, давле-
ние 754 мм рт. ст. 

На аллее трудовой славы z
Елена Николаевна Степанова более 
десяти лет работает шлифовщиком 
в ООО «БЗС «Монокристалл». За про-
фессионализм и преданность про-
фессии её фотографию разместили 
на Аллее Трудовой Славы Шебекинс-
кого городского округа. 

Мы с ней встретились на производс-
тве. Сначала она стеснялась. Елена 

Николаевна – человек скромный и немно-
гословный, говорила, что на этом предпри-
ятии много достойных работников. А по-
том немного рассказала о себе.

Родилась Елена Николаевна в Самарской 
области. В своё время после окончания Куй-
бышевского техникума связи по распреде-
лению приехала в Шебекино. Несколько лет 
проработала в Шебекинском районном уз-
ле связи. Одиннадцать лет назад устрои-
лась в ООО «БЗС «Монокристалл». 

- Начинала я с должности аппарат-
чика, - вспоминает Степанова. – Первое 
время всем новичкам сложно. Для меня 
эта сфера была новая, я начала вникать 
в работу и мне она понравилась. Не хо-
тела отставать от своих коллег, появил-
ся стимул. Через время прошла переобу-
чение и стала работать шлифовщиком  

Предана своей профессии
четвёртого разряда, и постепенно до-
росла до  шестого.

Начальник производственного це-
ха №2 Владимир Андреевич Поляков 
очень доволен работой Степановой.

- О Елене Николаевне могу сказать 
только хорошее. Она любит свою рабо-
ту и является настоящим профессиона-
лом своего дела. Степанова идёт в ногу со 
временем, легко обучаема. Постоянно по-
вышает свой профессиональный уровень, 
отслеживает и изучает нововведения, час-
то предлагает идеи для улучшения и раз-
вития производства. Елену Николаевну 
уважает руководство и коллеги. 

График работы у Степановой  смен-
ный: день, ночь, отсыпной, выходной. 
Елена Николаевна говорит, что за столь-
ко лет привыкла работать ночью. Бывает 
и такое, что она выходит в дополнитель-
ные смены. 

- Очень люблю свою работу. Прогресс 
идёт вперед, появляются всё новые тех-
нологии и мы не стоим на месте, пос-
тоянно учимся и развиваемся. Выпол-
няешь план, а если получается больше 
нормы, то чувствуешь удовлетворение 
и радость на душе, - рассказала Елена 
Николаевна.

В цехе она выполняет плоскую шли-
фовку заготовочных материалов буду-
щих сапфиров. Благодаря физико-хи-

мическим свойствам сапфиры являются 
незаменимыми для ряда высокотехно-
логичных применений. Скажем, крис-
таллическая решётка сапфира хорошо 
подходит для производства светоизлу-
чающих диодов. 

Мы спустились в цех. Елена Никола-
евна показала своё рабочее место. Так 
как это непрерывное производство, она 
приступила к работе.

В ООО «БЗС «Монокристалл» работает 
немало сотрудников. И на завод, конеч-
но же, приходят молодые специалисты. 
И теперь уже профессионал своего дела 
Степанова обучает их профессии шли-
фовщика. И даже после того, как научит, 
не перестаёт интересоваться их успеха-
ми. И в тот день, когда мы общались с 
ней, на стажировку в цех пришёл моло-
дой человек, работу которого также бу-
дет курировать Елена Николаевна.

Она даже свободное время любит про-
водить активно. Раньше Степанова за-
нималась лёгкой атлетикой. Да и сейчас, 
несмотря на то, что у неё сменный гра-
фик и она живёт в квартире, у Елены Ни-
колаевны есть небольшое увлечение для 
души – она выращивает овощи и фрукты 
на небольшом земельном участке. Гово-
рит, что без дела сидеть не привыкла.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Перекрёсток будет 
реконструирован

На официальном сайте админис-
трации Шебекинского городского ок-
руга  публикуются ответы на обраще-
ния граждан, которые поступили во 
время «прямой линии» с врио губер-
натора Белгородской области.

К Вячеславу Владимировичу 
Гладкову обратился житель города 
Шебекино по вопросу включения в 
программу благоустройства улично-
дорожной сети перекрёстков улиц 
Ржевское шоссе-Московская-Пуга-
чёва-Харьковская (район Централь-
ного рынка), а также улиц Железно-
дорожная-Пугачёва.

В настоящий момент разработа-
на схема организации дорожного 
движения с устройством светофор-
ных объектов на пересечении улиц 
Московская, Харьковская, Пугачё-
ва и Ржевское шоссе. Работы по ре-
конструкции перекрёстка планирует-
ся осуществить в рамках программы 
дорожных работ в 2021 году. 

Сообщается, что вопрос реконс-
трукции перекрестка улиц Железно-
дорожная-Пугачёва будет рассмот-
рен при формировании программы 
дорожных работ в текущем году.

Хроника пандемии
За предыдущие сутки количест-

во заражённых ковидом в Белгород-
ской области увеличилось  на 178  че-
ловек. В Шебекинском горокруге при-
бавилось 5 заболевших. Об этом со-
общил 19 января региональный опе-
ративный штаб по предотвращению  
распространения новой коронавирус-
ной инфекции. 

С начала пандемии в области за-
разилось ковидом  25  310 человек, из 
них 20 999  выздоровели.  Находятся 
госпитализации 1151 человек.

В Шебекинском городском округе 
больных ковидом 848 человек, 745 из 
них  выздоровели. 

Умерли от коронавируса 305 жи-
телей области, в том числе 18 шебе-
кинцев.
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Постановление Губернатора Белгородской области от 17 декабря 2020 г. №151

приём z

Наши иНтервью z

проект в действии z

Сергей Алексеевич Мальцев являет-
ся депутатом Совета депутатов Ше-
бекинского городского округа по од-
номандатному округу №8. Причём 
избран он депутатом на четвёртый 
срок, то есть без малого два десят-
ка лет избиратели округа оказывают 
ему своё доверие.

На финише 2020 года наш корреспон-
дент взял интервью у Мальцева, ко-

торое мы предлагаем своим читателям.
- Сергей Алексеевич, позвольте сра-

зу задать  вопрос на засыпку: как мож-
но четыре раза подряд выиграть депу-
татские выборы?

 - Честно сказать, я об этом не задумы-
вался, мне предлагали поучаствовать в вы-
борах, я давал согласие, а дальше всё как-
то  получалось само собой.

 - Какие территориальные админис-
трации входят в одномандатный ок-
руг №8?

 - Болшетроицкая  территориальная ад-
министрация, Бершаковская и Максимов-
ская.

 - Чем четвёртый ваш депутатский 
срок отличается от всех остальных? И 
отличается ли он?

 - Отличается! Отличается тем, что толь-
ко в ушедшем 2029 году в сёлах округов 
было сдано  в эксплуатацию очень много 
социально значимых объектов. Для при-

Шебекинский отдел молодёжной по-
литики провёл очередную встречу-
итервью с интересным и успешным 
человеком в рамках федерально-
го проекта Росмолодёжи «Диалог на 
равных».

В этот раз им стал Сергей Волков, из-
вестный в Белгородской области фо-

тограф и велопутешественник.  
Сергей - наш земляк, родился и вырос в 

Шебекино, окончил пятую городскую шко-
лу. В беседе Волков был предельно прост 
и откровенен. На вопросы зрителей от-
вечал красноречиво и развёрнуто, много 
внимания уделял деталям. Он рассказал 
о том, как стал фотографом, о самом пер-
вом своем велопутешесвии в Абхазию и 
о самой запоминающейся поездке на же-
лезном коне в Дагестан! А ещё поведал о 
своей мечте: кругосветном путешествии! 
От зрителей поступил поток интересней-
ших вопросов. Это был прекрасный диа-
лог на равных.

«Диалог на равных» это проект, в рам-
ках которого для молодёжи организу-
ют встречи с известными личностями из 
мира политики, спорта, культуры и биз-
неса. Участники могут на таких встречах 
пообщаться с людьми, добившимися оп-
ределённого успеха в той или иной облас-
ти. Они делятся своим опытом, рассказы-
вают истории успеха и отвечают на акту-
альные вопросы молодежи.

«Диалог на равных» - это молодой пер-
спективный проект, который был запущен 
в начале 2020 года. В связи с эпидемиоло-
гической обстановкой многие встречи в 
этом году прошли в онлайн-формате. Но 
от этого они не стали менее интересны, 
даже наоборот, количество зрителей в се-
ти было значительно больше, чем, если бы 
встреча проходила наяву в каком-нибудь 
закрытом помещении.

 Шебекинское 
подразделение 
Белгородстата 
приглашает малый бизнес 
Шебекинского городского 
округа принять участие       
в экономической переписи 

В 2021 году Росстат проводит эко-
номическую перепись малого биз-
неса. 

Государству важно знать, как 
живут малые и микропредприятия, 
индивидуальные предпринимате-
ли, с какими проблемами они стал-
киваются. 

На основе информации, полу-
ченной в ходе экономической пе-
реписи, будут приниматься госу-
дарственные решения и програм-
мы поддержки. 

До 1 апреля 2021 года вам необ-
ходимо заполнить анкету в элект-
ронном виде с помощью: 

• портала Госуслуг (при наличии 
подтвержденной учетной записи); 

• интернет-сайта Росстата (при 
наличии электронной цифровой 
подписи); 

• операторов электронного до-
кументооборота. 

Также сохранена возможность 
личного предоставления запол-
ненной анкеты в бумажном виде 
в Белгородстат и его подразделе-
ния в городских округах, районах. 
Дополнительно можно воспользо-
ваться услугами «Почты России» 
или направить отчет по электрон-
ной почте. 

Анкеты разработаны отдельно 
для малых предприятий (форма № 
МП-сп) и индивидуальных предпри-
нимателей (форма № 1-предприни-
матель). Их заполнение не займет 
у Вас много времени. 

Белгородстат гарантирует кон-
фиденциальность предоставлен-
ной Вами информации. Все сведе-
ния будут использоваться в обоб-
щенном виде. 

Белгородстат напоминает, что 
экономическая перепись малого 
бизнеса проводится 1 раз в 5 лет 
и в соответствии с законодательс-
твом Российской Федерации учас-
тие в ней является обязательным. 

Если у Вас возникнут вопросы 
или понадобится помощь специ-
алиста, вы можете обратиться в 
Шебекинское подразделение Бел-
городстата.

КОНТАКТНЫЕ ДАННЫЕ: адрес: 
309290, г. Шебекино, ул. Свободы, 
21; телефон: 8(47248)4-15-63; 3-20-
76;  shebstat@yandex.ru

Сергей Мальцев:                
«Прошедший год можно 
занести в актив»

мера: в селе Максимовка была  капиталь-
но отремонтирована местная школа, в се-
ле Поповка продолжается ремонт школы, 
в  школе села Булановка продолжается ре-
монт детского сада. Кстати, в Поповской 
школе также детский сад ремонтирует-
ся. В  селе Бершаково идёт строительство 
Центра культурного развития, здесь уже и 
фундамент залит и стены возведены. До-
роги капитально ремонтировались в окру-
гах, особенно много сделано в этом смыс-
ле в селе Александровка , что в Бершаков-
ском округе. Большие работы проведены 
по уборке территорий, выпиловке опас-

ных деревьев, вывозе мусора. Новые зоны 
отдыха появились в Булановке, Бершако-
во и Большетроицком.

 - С чем связана такая строительная 
активность? 

 - Тут, прежде всего, нужно отдать долж-
ное администрации Шебекинского город-
ского округа во главе с Владимиром Ни-
колаевичем Ждановым, от них исходила 
инициатива, они оказывали главам тер-
риториальных округов посильную  мате-
риальную и моральную помощь.

 - Как вы считаете, всё удалось сде-
лать так, как планировалось в начале 
ушедшего 2020 года? 

 - К сожалению, не всё. На то были и 
объктивные и субьективные причины, но, 
что не удалось сделать в ушедшем году, на-
деюсь, сделаем в году наступившем. 

 - Например, что желательно сделать 
в 2021 году?

 - Хотелось бы выполнить капитальный 
ремонт в школах сёл Мешковое и Верхнее 
Берёзово. В школе и детском саду села 
Александровка нужно обязательно сделать 
капитальный ремонт. Требуется ремонт и 
в детском саду села Большетроицкое. Ос-
таётся, к сожалению, открытым вопрос по 
строительству тротуаров в сёлах террито-
риальных округов. Хочется надеяться, что 
со всеми поставленными задачами в 2021 
году мы справимся.

 - Удачи вам!
   Тарас ЛОГОВСКОЙ   

Фото автора

Диалог на равных

Цель проекта - наглядно показать мо-
лодёжи на примере известных и успеш-
ных людей, что современная Россия – это 
страна равных возможностей, где можно 
добиться успеха в любой сфере и в любом 
регионе.

Ранее интервьюерами «Диалога на Рав-
ных», который проводил Шебекинский от-
дел молодёжной политики, были не ме-
нее интересные люди. Среди них - глава 
администрации Шебекинского городско-
го округа Владимир Николаевич Жданов, 
лицензированный инструктор «ZUMBA» 
Маргарита Резниченко, Тимур Ильясович 

Халиуллин – музыкант-мультиинструмен-
талист (орган, карильон, клавесин, фор-
тепиано), солист Белгородской государс-
твенной филармонии, ассистент кафедры 
фортепиано Белгородского государствен-
ного института искусств и культуры, лау-
реат престижных международных и все-
российских конкурсов.

Встречи для «Диалога на Равных» пла-
нируется проводить и в наступившем го-
ду. Так что начинаем готовить вопросы и 
ждём интересных и неординарных собе-
седников.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ

27 января 2021 года с 11.00 часов 
в администрации Шебекинского го-
родского округа (г. Шебекино, пл. Цен-
тральная, 2, каб.108) состоится приём 
граждан в Общественной приёмной 
Губернатора Белгородской области     
в Шебекинском городском округе.

Приём граждан проводит Боровик 
Владимир Филиппович, заместитель 
Губернатора области – начальник де-
партамента финансов и бюджетной 
политики Белгородской области.

Предварительная запись прово-
дится по телефону: (47248) 3-29-13.

перепись z
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Александр Шульгин:               
«У нас имеются                            
все предпосылки для 
дальнейшего развития»

На Белгородчине существует  два 
отделения гребли на байдарках и 
каноэ: одно из них базируется в Ше-
бекино, другое в Старом Осколе. Су-
ществует ещё  клуб «Белгородский 
дракон». Все эти подразделения на-
ходятся под опекой областной Фе-
дерации гребли, которую возглав-
ляет бронзовый призёр Кубка ми-
ра, мастер спорта  шебекинец Алек-
сандр Николаевич Шульгин. В канун 
нового 2021-го года наш корреспон-
дент взял у него  интервью, кото-
рое мы сегодня предлагаем читате-
лям «КЗ».

  - Сначала мне бы хотелось поздравить 
всех своих земляков с наступившим Но-
вым годом, - сказал Александр Николае-
вич, - Пусть он будет более успешным, чем 
год ушедший, пусть все будут живы и здо-
ровы. Что касается прошедшего времени, 
то стоит отметить: несмотря ни на что, на-
ши спортсмены достигли самых наивыс-
ших своих результатов за всю историю - 
заняли третье место на чемпионате Евро-
пы,  завоевали третье место в Кубке Рос-
сии, завоевали лицензию на участие в чем-
пионате мира , который состоится в горо-
де Познань, что в Польше…  На двух базах 
у нас занимаются 150 человек – гребцов 
на байдарках и каноэ и 22 человека в ко-
манде «Белгородский дракон», где руко-
водителем мастер спорта Александр Ни-
колаевич Бузычкин. В данном коллективе 
спортсмены возрастом сорок и более лет. 
Большое количество спортсменов гребцов 
прошли через эти школы и даже образова-
лись династии. Наша федерация как раз в 
большей степени и состоит из этих спорт-
сменов, и в настоящее время они продол-
жают тренироваться в  клубе  «Белгород-
ский дракон».

 - Александр Николаевич, не будем 
касаться положения дел на староос-
кольской гребной базе, но о шебекин-
ской нужно поговорить обязательно.

 - Скажу сразу о главном:  у нас уже го-
тов план реконструкции базы. В этом про-
екте принимает активное участие глава 
администрации Шебекинского городско-
го округа Владимир Николаевич Жданов, 
поэтому есть все основания предполагать, 
что база обязательно будет реконструиро-
вана. Хочется отметить большую заинте-
ресованность в жизни шебекинских греб-
цов начальника  управления физической 
культуры и спорта Сергея Валерьевича Бе-
лоусова, благодаря ему мы ежегодно полу-
чаем новый спортинвентарь, новые лодки. 
Кстати сказать, Сергей Валерьевич входит 
в президиум областной Федерации гребли 
от Шебекинского городского округа.

 - Положа руку на сердце, что нужно 
обязательно сделать для того, что бы 
обеспечить ещё более успешное вы-
ступление наших гребцов на соревно-
ваниях самого различного уровня?

 - Для этого необходимо решить ряд 
вопросов. Именно для их решения  в Шебе-
кино создана программа развития гребли 
на байдарках и каноэ до 2025 года. Ведётся 
подобная разработка и в Старом Осколе.

 - В чём цель программы?
 - Цель программы привлечь большее 

количество желающих заниматься греб-
лей, полностью обеспечить их инвен-
тарём, создать надлежащие условия для 
занятий. Вот для этого мы и ставим зада-
чу построение в Шебекино новой гребной 
базы, с просторными залами и эллинга-
ми, выходом на воду, открытой спортив-
ной площадкой. Нам удалось организо-
вать важную встречу с президентом Фе-
дерации гребли России   Е. Ю. Архиповым, 
на которой мы обсудили программу раз-
вития нашего вида спорта  в Белгородс-
кой области. Он её поддержал, как и под-
держал желание сделать греблю на бай-
дарках и каноэ базовым видом спорта на 
Белгородчине.

 - То есть, вы смотрите в будущее с 
оптимизмом?

 - Для этого у нас имеются все предпо-
сылки.

    Тарас ЛОГОВСКОЙ 

Территориальное общественное са-
моуправление стало неотъемлемой 
частью жизни шебекинцев. В круг 
добровольных обязанностей ТОС 
входят контроль за состоянием ок-
ружающей среды, благоустройство 
улиц, детских площадок, обустройс-
тво зон отдыха.                                                                          

Практически в каждом поселении Ше-
бекинского городского округа жите-

лями сформированы ТОСы, активно взаи-
модействующие с администрациями по-
селений, организующие людей на обще-
ственно полезные дела.

В 2015 году на территории Вознесе-
новского сельского поселения было со-
зданы восемь ТОСов, каждый из которых 
наметил основные цели и задачи своей 
деятельности. На протяжении всего вре-
мени работа ТОСов проходит во взаимо-
действии с руководством поселения. Было 
осуществлено несколько социально зна-
чимых проектов: создание детской игро-
вой зоны, благоустройство родника «Ма-
тусин колодец», высадка деревьев к 75-ле-
тию Великой Победы.

Жители села Вознесеновки, члены ТОСов 
принимают участие в районных конкурсах 
благоустройства личных подворий, ежегод-
ных конкурсах украшения домов и приле-
жащих территорий, устраиваемых админис-
трацией в канун праздников. Не стали ис-
ключением и последние дни 2020 года.

 Новый Год - самый любимый и долго-
жданный праздник всех детей и взрос-
лых, который с нетерпением ждут в каж-
дом доме, к нему долго и тщательно гото-
вятся. Ощущение его наступления пребы-
вает с нами задолго до самого заветного 
дня. И, конечно, огромную роль в созда-
нии праздничного настроения играет све-
товое оформление, которое является глав-
ным новогодним атрибутом в оформле-
нии улиц и зданий.

К новогоднему оформлению фасадов 
многие учреждения и организации района 
ежегодно относятся ответственно, их зда-
ния выглядят весьма привлекательно, что 
создаёт у жителей города и гостей празд-

Новогодние фантазии    
на улице Молодёжная

ничное настроение. Сельские жители ста-
раются не отставать от горожан. Активис-
ты  занимаются самостоятельным укра-
шением своих придомовых территорий в 
предновогодние дни.

ТОС «Вознесеновка, улица Молодёж-
ная» является активным участником еже-
годных конкурсов «Новогодние фанта-
зии»: жители улицы украшают окна, ве-
чером придомовые территории сверка-
ют разноцветными огоньками, создавая 
атмосферу чуда, сказки и даря людям ра-
дость. В канун Нового 2021 года админис-
трация Вознесеновской территории отме-
тила благодарностями семьи Ждановых 
и Савельевых за ночной фейерверк ог-
ней. Личной благодарностью была отме-

чена студентка Белгородской сельхозака-
демии, жительница ул. Молодёжная Анна 
Жданова за креативное украшение окон 
«Дед Мороз к нам мчится». Благодарствен-
ные письма вручила гражданам админис-
трации Вознесеновского сельского поселе-
ния Алла Лысенко.

ТОС «Вознесеновка, улица Молодёж-
ная» в 2021 году наметил новые цели и за-
дачи: продолжить благоустройство парка 
вокруг детской игровой зоны, поддержи-
вать надлежащий порядок вблизи родни-
ка и, самое главное, окружить заботой и 
вниманием пожилых и одиноких людей 
своей улицы.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

работают тосы z
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Её теперь не узнать. Красивая, совре-
менная, удобная. Так можно сказать 
о школе села Красная Поляна. Ещё 
совсем недавно ветхое, а сегодня ка-
питально отремонтированное здание 
распахнуло двери для сельских уче-
ников. Оно, как яркое пятно на тём-
ном полотне, издалека бросается в 
глаза. На территории школы растут 
берёзы, рябины, липы. 

Когда я приехала туда, в фойе охран-
ник проверил мои документы, за-

писал в журнал. Мой взгляд остановил-
ся на очень маленьких металлических 
ящичках напротив входной двери. Оказа-
лось, это хранилище для мобильных теле-
фонов обучающихся. 50 ящиков – столь-
ко, сколько учеников в школе.

Директор школы Юлия Владимиров-
на Бочарова с чувством глубокой призна-
тельности подробно рассказала о проде-
ланной работе по ремонту школы. Она 
каждый день здесь находилась и во всём 
принимала участие.

- Работники строительной компании 
ООО «Максанг» под руководством Юрия 
Владимировича Лицавкина не только 
капитально отремонтировали школу, но 
и реконструировали её. На втором эта-
же сделали компактные классы для уча-
щихся. Ремонт школы длился восемь ме-
сяцев. За это время строители установи-
ли металлопластиковые окна, обновили 
фасад, кровлю, утеплили здание, замени-
ли систему отопления, водоснабжения, 
канализацию и электричества, установи-
ли камеры видеонаблюдения, пожарную 
сигнализацию.

На первом этаже по левую сторону на-
ходится большой спортзал с новым инвен-
тарём для занятий физкультурой. Хорошо 
оборудованы раздевалки и душевые, ус-
тановлены нагревательные бойлеры, по-
этому с горячей водой здесь перебоев нет. 
Также на первом этаже готовится к свое-
му открытию новый детский сад, который 
был закрыт в селе почти 30 лет. Этого со-
бытия ждали многие родители.

За дверями с прозрачными стёклами 
– просторная столовая на 60 посадочных 
мест. Здесь школьники завтракают и обе-
дают. Кухня разделена на четыре цеха, ос-
нащена новым оборудованием, удобной 
мебелью, на раздаче красивая посуда. А 
если вы бы слышали этот запах – толь-
ко приготовленной творожной запекан-
ки! Вкусно готовят для детей шеф-повар 
Светлана Александровна Катаржнова и 
выпускница этой школы повар Анаста-
сия Анатольевна Кудрявых.

Так наш визит был утренний, в шко-
ле шли уроки, стояла идеальная тишина, 
слышны были лишь дальние голоса учи-
телейв классах. 

Прямо посередине коридора устано-
вили новый теннисный стол. После звон-
ка на перемену, ребята помчались пря-
мо к нему.

- Это их любимое занятие на переме-
не, - сказала Юлия Владимировна. - Они 
по очереди играют. 

Мы с директором прошлись по клас-
сам. Цветовые решения стен подобраны 
очень удачно. Каждый кабинет окрашен в 
неброский, пастельный тон. Персиковый 
цвет – в кабинете истории, нежно-розо-
вый – в кабинете иностранного языка… 
Везде новая мебель, интерактивные до-
ски, проекторы. В кабинет информатики 
только-только привезли новую технику: 
7 персональных компьютеров, 12 ноутбу-
ков для преподавательского коллектива, 
цветные и лазерные принтеры, 3D-при-
нтер, сканеры.

- В этой школе я работаю более трид-
цати лет. С момента её открытия не было 
капремонта. Здесь были деревянные по-
лы, старые окна. Но чудеса случаются. И 
нам в этом году повезло. Сейчас нам, учи-
телям, приятно работать, приятно вести 
уроки. А как рады дети, что они учатся 
в обновлённой школе. Ведь каждому хо-
чется прийти в красивый дом, а школа – 
это наш втором дом, - рассказала замес-
титель директора, учитель истории Лари-
са Евгеньевна Аншукова.

В этом образовательном учреждении 
приятно находиться. На перемене поин-
тересовалась у одной из учениц, нравит-

Долгожданный подарок – 
обновлённая школа

ся ли ей обновлённая школа?
- Я живу в селе Зимовное и каждый 

день с удовольствием езжу сюда учить-
ся. Мне очень здесь нравится, тем более 
после капремонта. В этом году я закан-
чиваю 9 классов и мне будет очень жаль 
расставаться со своей школой и любимы-
ми учителями, - рассказала Марина Жу-
ковина.

Краснополянская школа оставила очень 
яркое впечатление. А какие здесь работа-
ют открытые и добрые люди, которые с 
восхищением рассказали об этом обнов-
лённом образовательном учреждении, 
сравнивали, как было и как стало. Видно, 
что они очень рады и своей радостью ис-
кренне готовы делиться с другими. 

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора
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Этот праздник, ожидаемый всем 
православным миром, 19 января 
встретили шебекинцы.

Более он знаком в миру как Креще-
ние Господне. То есть, как день, 

когда Иисус Христос в возрасте 30 лет 
покинул Назарет, отправившись к Ио-
анну Крестителю на Иордан крестить-
ся.  В момент совершения обряда про-
изошло Богоявление - знамение Свя-
той Троицы: над головой Сына Божия 
прозвучал голос Отца, а в виде голу-
бя явился Дух Святой. Отсюда двой-
ное название.

Богослужения в храмах проходи-
ли ранее, в Сочельник, а потом и в 
сам праздник. Участие в Божествен-
ной литургии, исповедь и причастие – 
это самые важные части православно-
го праздника. В оба дня совершались 
литургии, после чего -  великое освя-
щение воды.

Следуя церковным преданиям, жи-
тели города окунались в воду в ночь с 
18 на 19 января, что символизировало 
следование за Христом, вошедшим в 
воды реки Иордан. 

Одним из подготовленных мест для 
омовения стал центральный городс-
кой пляж.

Незадолго до этого священник 
храма в честь иконы Божией Мате-
ри «Всех Скорбящих Радость» про-
тоиерей Роман Пивнев совершил ос-
вящение речной воды. Он объяснил 
собравшимся, что к  омовению нуж-
но подходить со всей ответственнос-
тью. Это не должно становиться заба-
вой, экстримом, возможностью эпа-
тажно себя проявить.

- Я призываю вас к тому, чтобы оку-
нание в ледяную воду послужило очень 
важным шагом  к исправлению жизни. 
Утром, придя  на Божественную литур-
гию в Храм Божий, покайтесь в грехах 
своих, и Бог даст, причаститесь телом 
и кровью Христовой. А в последующие 
дни никогда больше от Христа не от-
казывайтесь, не поворачивайтесь к не-
му спиной своими делами, мыслями 
и поступками. Божией вам помощи! – 
закончил свое обращение к верующим 
священнослужитель.   

Считается, что благодать Крещенс-
кого дня распространяется на всю во-
ду и совсем не обязательно купание в 
проруби. При этом принято считать, 
что очиститься от грехов помогает не 
вода, а Господь через таинство покая-
ния - исповедь. А очищению души по-
может искреннее желание жить по-
христиански.

Алина  ИВАНОВА
Фото автора 

Крещение Господне

Популярный учитель-блогер расскажет белгородским 
школьникам, как создавать и продвигать качествен-
ный контент для соцсетей.

Фонд знаний Андрея Скоча запускает бесплатный онлайн-
курс для школьников Белгородской области. Обучение будет 
начинаться в 19 часов по средам, начиная с 20 января 2021 го-
да, в течение четырёх недель в формате прямого эфира. Всего 
будет четыре занятия: на первом слушателям расскажут о том, 
как создавать качественный контент для TikTok и Instagram, 
на втором — для YouTube и «ВКонтакте», на третьем — поде-
лятся советами, как безопасно себе вести в интернете и соц-
сетях, а темой заключительного выпуска станут правила про-
движения и монетизации блога. Ведущим курса будет школь-
ный учитель и популярный блогер Андрей Федотов.

В конце каждого занятия слушателей ждут вопросы от 
спикера, а после прохождения курса они смогут пройти тест 
по материалу всех выпусков. Несколько десятков из тех, кто 
правильно ответит на вопросы, получат сертификаты на по-
купки в магазин спортивных товаров.

— Виртуальная реальность сегодня стала уже обыденнос-
тью. Мы проводим много времени в интернете в работе, от-
дыхе, учёбе, и это наш осознанный выбор. Единственное, что 
бывает не всегда ясно, где тут находятся границы свободы и 
допустимого, переход через которые может принести пробле-
мы, а также, как в интернете лучше всего работать и зара-

батывать. О безопасности в интернете и возможности ис-
пользовать его в полную силу с пользой для себя — наш новый 
курс Фонда знаний Андрея Скоча. Знания должны быть до-
ступны людям бесплатно, поэтому мы продолжаем наши бес-
платные мастер-классы, а самых внимательных слушателей 
курсов ещё хотим в финале наградить. Регистрируйтесь на 
сайте Фонда знаний и присоединяйтесь к прямым эфирам, — 
призвал куратор Фонда знаний, депутат Белгородской об-
ластной Думы Никита Румянцев.

Записаться на курс можно здесь: http://fondofscoch.ru. 
После регистрации в личный кабинет желающим придёт 
ссылка на занятия. Слушатели курса смогут его посмотреть 
в любом месте и в любое время в удобном формате, а также 
задать вопросы преподавателю. Контактное лицо: Дмитрий 
Рябченко, 8-920-596-75-99.

Справка:
Фонд Знаний Андрея Скоча — объединение ключевых знаний и 

специалистов, которые позволят желающим повысить свои на-
выки или их приобрести, получить образование в той или иной 
области, пройти любой курс, где вам окажут помощь професси-
оналы своего дела, причём сделают это бесплатно. Куратором 
проекта является депутат Белгородской областной Думы, по-
мощник депутата Госдумы Андрея Скоча Никита Румянцев.

Фонд знаний Андрея Скоча уже проводил онлайн-курс по 
английскому языку, курс «Мои финансы», «Домашний конди-
тер», курсы скорочтения «Учиться легко», курс «Творческое 
путешествие», ориентированные как на детскую, так и на 
взрослую аудиторию.

Фонд знаний Андрея Скоча
ПРИГлАШЕНИЕ  z

В УФССП России по 
Белгородской области создана                                
группа телефонного обслуживания  

В целях создания максимально комфортных ус-
ловий для получения гражданами информации по 
интересующим вопросам в дистанционном режи-
ме в Управлении Федеральной службы судебных 
приставов по Белгородской области создана груп-
па телефонного обслуживания.

Операторами группы телефонного обслужи-
вания являются высококвалифицированные су-
дебные приставы-исполнители, которые помогут 
гражданам оперативно получить интересующую 
информацию и ответят на вопросы в сфере при-
нудительного исполнения.

Получить справочную информацию можно поз-
вонив по номеру телефона:   8 (4722) 31-24-60.

Группа работает с понедельника по пятницу с 
8:30 до 17:30 часов.

Также, для удобства и экономии времени граж-
дан можно воспользоваться  электронными ресур-
сами Федеральной службы судебных приставов: 
сервисом «Банк данных исполнительных произ-
водств» на сайте УФССП России по Белгородской 
области (www.r31.fssp.gov.ru), мобильным прило-
жением для смартфонов «ФССП России», а также 
порталом «Госуслуги» (https://www.gosuslugi.ru/
structure/10000001012).

Пресс-служба УФССП России
 по Белгородской области
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безопасНость z

Куда безопасно можно направить де-
тскую энергию и одновременно пода-
рить незабываемые воспоминания?

Новогодние каникулы давно подош-
ли к концу, но по-настоящему снеж-

ная погода решила прийти к нам только сей-
час. За окном всё белое и стоит мороз. Это  
благоприятное время для различных зим-
них развлечений для детей и взрослых. Кто-
то любит лепить снеговиков, кто-то игра-
ет в снежки или катается на лыжах. Но не-
которые предпочитают экстремальное вре-
мя препровождения. К примеру, катание на 
снежных горках или коньках по замерзшим 
водоёмам. Старшее поколение шебекинцев 
в своём детстве зимой только этим и зани-
малось, от части потому что в то время не 
было интернета, а зимы были холодней и 
снежней. Так что в этом плане опыта у них 
хоть отбавляй. А вот молодому поколению 
мы решили дать несколько полезных сове-
тов. Ведь безопасность превыше всего.  

И всё-таки как без вреда для здоровья 
провести выходные со своими детьми?!

Выбирая горку для катания, обратите 
внимание на её безопасность. Рядом не 
должно быть автодорог и водоёмов. Если 
вы ведёте кататься маленького ребёнка, то 
скопление на горке активных подростков 
— это тоже потенциальная опасность.                                                                            

Напомните сыну или дочери, что веж-
ливость хороша везде, и на горке тоже. 
Пусть ребёнок уступает младшим и соблю-
дает очередь. Следите за  ребёнком, осо-
бенно если он ещё небольшой, а на горке 
много других детей. Малышу младше пяти 
лет разрешайте кататься только с пологих 
горок. Обувайте ребёнка в нескользящую 
обувь. Разрешайте кататься только на  ле-
дянке, ватрушке, снегокате, но не на но-
гах или корточках.                                                                    

Совет родителям. Если вашему малышу 
меньше 5 лет, не покупайте ему ледянку в 
форме корытца — такими средствами для 
катания довольно сложно управлять.

Уже много лет у шебекинцев излюблен-

Что нужно знать детям и родителям: 
меры предосторожности зимних развлечений

ным местом является горка в районе За-
ячьего хутора. Туда, как правило, приез-
жают не только из города, но и со всего 
округа.                                                                                 

Что касается игры в хоккей или катания 
на коньках на замерзших открытых водо-
ёмах, то тут ситуация следующая.  

Кататься на коньках разрешается толь-
ко на специально оборудованных катках. 
Если каток устраивается на водоёме, то ка-
тание разрешается, лишь после тщатель-
ной проверки прочности льда. Толщина 
которого должна быть не менее 10-12 см. 
Массовое катание разрешается при тол-
щине льда не менее 25 см.

Обращайте внимание на лёд: голубого 
цвета – самый надежный. Белого цвета – 
прочность уменьшена в 2 раза, по сравне-
нию с голубым. Лёд матового белого цве-
та, или белого с желтоватым оттенком – 
лёд, который проваливается без предва-
рительного потрескивания. Толщина льда, 
для безопасного пребывания на нем, со-
ставляет минимум – 10 см, но при усло-
вии, что температура воздуха в последние 
3 дня не поднималась до 0°С и выше. 

Помните, даже если ледовая толща име-
ет хороший слой, при температуре 0°С в 
течение 3х и более дней, ее прочность сни-
жается на 25%.

И всё-таки для подобных развлече-
ний лучше выбирать безопасные мес-
та. Тем более что альтернативные ва-
рианты есть. Например, хоккейная 
коробка, установленная на террито-
рии «Нежеголь - Парк» (обществен-
ное пространство за Центром куль-
турного развития). При благоприят-
ных погодных условиях, когда темпе-
ратура воздуха опускается ниже ноля 
по Цельсию, сотрудники управления 
физической культуры и спорта ведут 
работы по её заливке, и поддержива-
ют качество льда.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ

На территории Белгородской области 
реализуется мероприятие   по обеспе-
чению жильем молодых семей ведомс-
твенной целевой программы «Оказа-
ние государственной поддержки граж-
данам в обеспечении жильём   и опла-
те жилищно-коммунальных услуг» го-
сударственной программы РФ «Обес-
печение доступным и комфортным 
жильём и коммунальными услугами 
граждан Российской Федерации». 

Согласно Порядку предоставления моло-
дым семьям социальных выплат  на при-
обретение (строительство) жилья и их ис-
пользования, утвержденному постановле-
нием Правительства Белгородской области 
от 10 ноября 2014 года  № 410-пп, участни-
ком мероприятия может быть молодая се-
мья, в том числе молодая семья, имеющая 
одного ребёнка и более, где один из супру-
гов    не является гражданином Российской 
Федерации, а также неполная молодая се-
мья, состоящая из одного молодого родите-
ля, являющегося гражданином Российской 
Федерации, и одного ребенка и более, соот-
ветствующая следующим требованиям:

а) возраст каждого из супругов либо од-
ного родителя в неполной семье   на день 
принятия департаментом строительства 
и транспорта области решения   о вклю-
чении молодой семьи-участницы мероп-
риятия ведомственной целевой програм-
мы в список претендентов на получение 
социальной выплаты   в планируемом го-
ду не превышает 35 лет; 

б) молодая семья признана нуждаю-
щейся в жилом помещении;

в) молодая семья признана имеющей 
достаточные доходы, позволяющие полу-
чить кредит, либо иные денежные средс-
тва, достаточные для оплаты расчётной 
(средней) стоимости жилья в части, пре-
вышающей размер предоставляемой со-
циальной выплаты.

В ходе реализации данного мероприя-
тия молодой семье предоставляется соци-
альная выплата в размере не менее:

а) 30 процентов расчётной (средней) 
стоимости жилья – для молодых семей, 
не имеющих детей;

б) 35 процентов расчётной (средней) 
стоимости жилья – для молодых семей, 
имеющих одного ребёнка или более, а так-
же для неполных молодых семей, состоя-
щих из одного молодого родителя и одно-
го ребёнка или более.

Расчёт размера социальной выплаты про-
изводится органом местного самоуправле-
ния исходя из размера общей площади жи-
лого помещения, количества членов моло-
дой семьи-участницы мероприятия и нор-
матива стоимости 1 кв. метра общей площа-
ди жилья по муниципальному образованию, 
в котором молодая семья включена в спи-
сок участников мероприятия ведомствен-
ной целевой программы. Норматив стои-
мости 1 кв. метра общей площади жилья по 
муниципальному образованию для расчета 
размера социальной выплаты устанавлива-
ется органом местного самоуправления,  но 
не выше средней рыночной стоимости 1 кв. 
метра общей площади жилья  по Белгородс-
кой области, определяемой Министерством 

строительства    и жилищно-коммунального 
хозяйства Российской Федерации.

Размер общей площади жилого помеще-
ния, с учётом которой определяется размер 
социальной выплаты, составляет:

а) для семьи, состоящей из двух человек 
(молодые супруги или один молодой роди-
тель и ребёнок), – 42 кв. метра;

б) для семьи, состоящей из трёх или бо-
лее человек, включающей помимо молодых 
супругов, одного ребёнка или более (либо 
семьи, состоящей из одного молодого ро-
дителя и двух или более детей), – по 18 кв. 
метров на одного человека.

Социальная выплата используется:
а) для оплаты цены договора купли-про-

дажи жилого помещения (за исключением 
средств, когда оплата цены договора купли-
продажи предусматривается в составе цены 
договора с уполномоченной организацией 
на приобретение жилого помещения на пер-
вичном рынке жилья);

б) для оплаты цены договора строительно-
го подряда на строительство жилого дома;

в) для осуществления последнего пла-
тежа в счёт уплаты паевого взноса  в пол-
ном размере, после уплаты которого жи-
лое помещение переходит  в собствен-
ность этой молодой семьи (в случае, ес-
ли молодая семья или один   из супругов 
в молодой семье является членом жилищ-
ного, жилищно-строительного, жилищно-
го накопительного кооператива);

г) для уплаты первоначального взноса 
при получении жилищного кредита, в том 
числе ипотечного, или жилищного займа 
на приобретение жилого помещения или 
строительство жилого дома;

д) для оплаты договора с уполномо-
ченной организацией на приобретение 
в интересах молодой семьи жилого по-
мещения на первичном рынке жилья,  в 
том числе на оплату цены договора куп-
ли-продажи жилого помещения   (в слу-
чаях, когда это предусмотрено договором 
с уполномоченной организацией) и (или) 
оплату услуг указанной организации;

е) для погашения основной суммы дол-
га и уплаты процентов  по жилищным кре-
дитам, в том числе ипотечным, или жи-
лищным займам  на приобретение жило-
го помещения или строительство жилого 
дома,   за исключением иных процентов, 
штрафов, комиссий и пеней за просрочку 
исполнения обязательств по этим креди-
там или займам;

ж) для уплаты цены договора участия 
в долевом строительстве, который пре-
дусматривает в качестве объекта долево-
го строительства жилое помещение, пу-
тем внесения соответствующих средств на 
счёт эскроу.

Социальная выплата не может быть ис-
пользована на приобретение жилого поме-
щения у близких родственников (супруга 
(супруги), дедушки (бабушки), внуков, ро-
дителей (в том числе усыновителей), детей 
(в том числе усыновленных), полнородных 
и неполнородных братьев и сестёр).

Для вступления в состав участников ме-
роприятия молодая семья, соответствую-
щая вышеуказанным критериям, может 
обратиться   в администрацию Шебекин-
ского городского округа (г. Шебекино,  пл. 
Центральная, д. 2, каб. 102, телефон для 
справок (47248) 3-29-55, доб. 1).

Информация по реализации мероприятия по обеспечению  жильём молодых семей 
социальНая защита z



Кто не знает рассказ В. Драгунского «Заколдован-
ная буква», герои которого (двое мальчишек с вы-
павшими зубами) учили друг друга произносить сло-
во «шишка». И звучало это слово по-разному, у каж-
дого по-своему — и «хышка», и «сышка», и «фыфка», 
но каждый был уверен, что произносит верно.

Забавная история. Но, к сожалению, сколько непри-
ятностей в дальнейшем приносит ребёнку пробле-

ма неправильного звукопроизношения. Многие дети 
переживают такой период, одни справляются самостоя-
тельно с этой проблемой к пяти-шести годам, а некото-
рым необходима помощь специалиста-логопеда.

Нашим детям из детского сада №10 повезло. В этом 
учебном году в садике появился учитель¬логопед И. А. 
Вожова. Она учитель начальных классов, однако, по се-
мейным обстоятельствам вынуждена была сменить про-
фессию. И нисколько об этом не пожалела. Стаж её рабо-
ты в этой специальности уже более двадцати лет. Рабо-
та логопеда очень сложная, объёмная, кропотливая. Это 
не только подготовка органов артикуляции, постановка 

звуков, но и развитие связной речи у детей, обогащение 
словарного запаса, развитие внимания, памяти, мыш-
ления. Со всеми этими сложностями Ирина Александ-
ровна успешно справляется. Но есть ещё более сложные 
задачи, уже духовного плана — необходимо найти об-
щий язык с ребёнком, расположить его к себе, чтобы он 
почувствовал участие взрослого, доверился, открылся. 
Ирина Александровна, в полном смысле слова, чувству-
ет каждого ребёнка, свободно и без напряжения нахо-
дит к нему подход. Работает в системе, комплексно, от 
занятия к занятию помогает детям преодолевать труд-
ности, добиваться успехов. Результат не заставляет себя 
ждать — дети с желанием идут на занятия.

 В профессиональном арсенале Ирины Александ-
ровны огромное количество дидактического материа-
ла: забавные четверостишия, потешки, поговорки, игры, 
картинки, игрушки и другие вспомогательные нагляд-
ные средства, которые она использует на занятиях с де-
тьми. В кабинете оборудован «логопедический уголок». 
На стендах для родителей размещена информация о ви-
дах и причинах речевых нарушений, советы по закреп-
лению у детей правильного звукопроизношения.

Заведующая детским садом Л. А. Пашенко очень доволь-
на работой Ирины Александровны, отмечает большой опыт 
работы, тщательную подготовку к занятиям, умение со-
здать психологический комфорт для каждого ребёнка. Глав-
ное же - любовь к детям, желание помочь каждому.

Нам же, родителям, очень нравится активное сотруд-
ничество Ирины Александровны не только с детьми, 
но и с нами, проведение индивидуальных бесед, заня-
тий, консультаций безусловно приносит пользу всем — 
и педагогу, и детям, и родителям. С таким тщательным 
и всеобъемлющим подходом наши дети будут хорошо 
подготовленными к обучению в школе.

Мария ВАЛУЙСКАЯ
На снимках: И. А. Вожова и Максим Царев во время 

проведения занятия.
Фото автора

С 25 декабря 2020 года по 15 января 2021 на террито-
рии Шебекинского городского округа проводилась меж-
ведомственная профилактическая операция «Канику-
лы». Сотрудники ОМВД России по Шебекинскому город-
скому округу принимали активное участие в проведе-
нии данной операции. Основная задача полиции – пре-
дупреждение совершение преступлений как со стороны 
несовершеннолетних, так и в их отношении – в период 
операции указанных фактов не зарегистрировано. 

В ходе операции были организованы проверки под-
ростков, состоящих на профилактическом учёте в под-
разделении по делам несовершеннолетних, которым на-
помнили о правилах безопасного поведения в быту и в 
общественных местах. Под постоянным контролем на-
рядов полиции находились места сбора молодёжи. Вы-
явлено 5 административных правонарушений, совер-
шенных несовершеннолетними: 1 – причинение побоев 
(ст. 6.1.1. КоАП РФ), 1 – умышленное повреждение чужо-
го имущества (ст. 7.17. КоАП РФ и 3 - невыполнение пра-
вил поведения при чрезвычайной ситуации или угрозе 
её возникновения (ст. 20.6.1. ч.1 КоАП РФ). 

Особое внимание уделялось родителям, состоящим на 
профилактическом учёте в ПДН. В указанный период тра-

диционно проведена профилактическая  акция «Поли-
цейский Дед Мороз». Накануне Нового года сотрудники  
полиции вручили сладкие подарки и игрушки 98 детям, 
воспитывающимся в малообеспеченных семьях подучёт-
ной категории, обратили внимание на обстановку в семь-
ях, родителей предупредили о надлежащем исполнении 
родительских обязанностей, недопущении злоупотребле-
ния спиртными напитками, совершения преступлений и 
правонарушений. 

В период операции выявлено 15 правонарушений со 
стороны родителей, связанных с ненадлежащим исполне-
нием родительских обязанностей. Так, при проверке одной 
из семей совместно с сотрудниками отдела опеки управле-
ния социальной защиты населения администрации Шебе-
кинского городского округа установлено, что дети находи-
лись в ситуации, угрожающей их жизни и здоровью, в свя-
зи с неисполнением матерью родительских обязанностей. 
Несовершеннолетние были изъяты из семьи и помещены 
в реабилитационные учреждения областного центра, в от-
ношении матери детей готовятся материалы в суд для ре-
шения вопроса о лишении её родительских прав.  

Н. НИЯЗОВА,
заместитель начальника ОУУП и ПДН –

 начальник ОДН ОМВД России
 по Шебекинскому городскому округу

подполковник полиции
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Постановление администрации Шебекинского 
городского округа от 18.01.2021 г. №35

из почты редакции z

Заключение о результатах 
общественных обсуждений 

от 12 января 2021 года
Наименование проекта, рассмотренного на об-

щественных обсуждениях: «Проект решения о пре-
доставлении разрешения на условно разрешенный 
вид использования земельного участка с кадастро-
вым номером 31:17:2203001:554 в пос. Первомайс-
кий Шебекинского городского округа».

Дата проведения общественных обсуждений: с 25 
декабря 2020 года по 11 января 2021 года. 

Организатор общественных обсуждений: адми-
нистрация Шебекинского городского округа.

Количество участников общественных обсужде-
ний: 0 человек.

Реквизиты протокола общественных обсуждений, 
на основании которого подготовлено заключение: 
от 12 января 2021 года N б/н.

Внесенные предложения и замечания участников 
общественных обсуждений, кем внесены, дата их 
внесения: не поступали.

Рекомендации организатора общественных об-
суждений о целесообразности или нецелесообраз-
ности учета внесенных участниками общественных 
обсуждений предложений и замечаний: не поступа-
ли.

Выводы по результатам общественных обсужде-
ний: 

1. Общественные обсуждения по проекту реше-
ния о предоставлении разрешения на условно раз-
решенный вид использования земельного участка 
с кадастровым номером 31:17:2203001:554 в пос. 
Первомайский Шебекинского городского округа 
признаны состоявшимися.

2. Проект решения о предоставлении разре-
шения на условно разрешенный вид использова-
ния земельного участка с кадастровым номером 
31:17:2203001:554 в пос. Первомайский Шебекин-
ского городского округа утвердить.

   А. НоздрАчев,
первый заместитель главы 

   администрации Шебекинского 
городского округа – руководитель 

        аппарата администрации 
  Шебекинского городского округа

О квотировании рабочих мест 
для трудоустройства граждан, ранее 

отбывавших наказание в виде
лишения свободы, на 2021 год

Во исполнение распоряжения Губернатора Бел-
городской области от 14 мая 2012 года N300-р 
«Об утверждении механизма взаимодействия за-
интересованных органов по выявлению и соци-
альной реабилитации (адаптации) неработающих  
и не имеющих постоянного источника до-
ходов граждан» и в целях создания условий  
для трудоустройства граждан, ранее отбывавших 
наказание в виде лишения свободы, администра-
ция Шебекинского городского округа п о с т а н о 
в л я е т:

1. Утвердить перечень предприятий, расположен-
ных на территории Шебекинского городского ок-
руга, на которых установлены квоты рабочих мест  
для трудоустройства граждан, ранее отбывавших 
наказание в виде лишения свободы (прилагается).

2. Рекомендовать руководителям предприятий 
обеспечить принятие на работу граждан, ранее от-
бывавших наказание в виде лишения свободы, со-
гласно утвержденного списка. 

3. Рекомендовать ОМВД России по Шебекинско-
му городскому округу (Шкрогаль А. В.), ОКУ «Ше-
бекинский городской центр занятости населения» 
(Степанова Л. В.)  направлять граждан, ранее от-
бывавших наказание в виде лишения свободы, для 
трудоустройства на предприятия, согласно утверж-
денного списка,  с учетом предъявляемых квалифи-
кационных требований.

4. Управлению организационно-контрольной ра-
боты и СМИ администрации Шебекинского город-
ского округа (Яковлев М. С.) разместить данное 
постановление на сайте органов местного самоуп-
равления Шебекинского городского округа и опуб-
ликовать в газете «Красное знамя».

5. Контроль за исполнением настоящего поста-
новления возложитьна заместителя главы админис-
трации Шебекинского городского округа – секрета-
ря Совета безопасности Целых С. И.
 в. ЖдАНов,

глава администрации 
Шебекинского городского округа

Операция «Каникулы»

В соответствии с Федеральным законом от 21 дека-
бря 1994 года N 68-ФЗ «О защите населения и террито-
рий от чрезвычайных ситуаций природного и техноген-
ного характера», законом Белгородской области от 23 
сентября 1998 года N 41 «О защите населения и терри-
торий от чрезвычайных ситуаций природного и техно-
генного характера», постановлением Губернатора Бел-
городской области от 08.05.2020 N 58 «О мерах по пре-
дупреждению распространения новой коронавирусной 
инфекции (COVID-19) на территории Белгородской об-
ласти» введён режим повышенной готовности, и граж-
дане обязаны использовать маски (иные средства ин-
дивидуальной защиты органов дыхания) при нахож-
дении в местах общего пользования (во всех объектах 
торговли (включая рынки, ярмарки).

Часть 1 ст. 20.6.1 КоАП РФ предусматривает адми-
нистративную ответственность за невыполнение пра-
вил поведения при введении режима повышенной го-
товности на территории, на которой существует угро-
за возникновения чрезвычайной ситуации, или в зоне 
чрезвычайной ситуации в виде предупреждения или 
наложения административного штрафа на граждан в 
размере от одной тысячи до тридцати тысяч рублей; 
на должностных лиц - от десяти тысяч до пятидесяти 

тысяч рублей; на лиц, осуществляющих предпринима-
тельскую деятельность без образования юридическо-
го лица - от тридцати тысяч до пятидесяти тысяч руб-
лей; на юридических лиц - от ста тысяч до трехсот ты-
сяч рублей. 

За период с мая по декабрь 2020 года в Шебекинс-
кий районный суд поступило 103 протокола об адми-
нистративной ответственности, предусмотренной ч.1 
ст. 20.6.1 КоАП РФ. 

В отношении лиц, привлекаемых к административ-
ной ответственности по указанной санкции, вынесены 
постановления о привлечении к административной от-
ветственности в виде предупреждения, а также в виде 
административного штрафа в 76 случаях, в остальных 
случая протоколы были возвращены, или производс-
тво по делу прекращено. 

Таким образом, нарушение «масочного режима», 
влечёт наказание в виде предупреждения или адми-
нистративного штрафа, в предусмотренных размерах, 
а повторное нарушение указанных мер влечёт более 
строгое наказание.

Е. ЩЕРБАЧЕНКО,
помощник судьи 

Шебекинского районного суда

Ответственность за нарушение мер по предупреждению 
распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19)

Вначале было слово...


